

# 塩浜学園の先生方と若者たちへのメッセージ 第11弾

## 9年生の卒業に寄せて



塩浜学園9年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。前期課程出身の皆さんとは1年生から5年生まで一緒に過ごしました。特に3・4・5年生の時は理科を一緒に学習しました。

今でも記憶に残っていることは、理科の学習で一生懸命に物事の変化を観察したり、「なぜだろう」と疑問を持って考えたりしてくれていたことです。その中でも今でも鮮明に覚えていることがあります。それは3年の「おもさ」の学習で、30センチの定規とプリンカップで作った天秤で実験をしていた時、ある子が「このような簡単な天秤でも0.1グラムの違いまでわかるなんてすごいな」という発言でした。なんと素晴らしい感性なのだと感心したものです。

また、学校だより「塩浜の風」で学校行事などの感想を聞いた時、とても前向きで素直な感想を言ってくれたことも記憶に残っています。

今年の4月からは、高校生ですね。皆さんの持っている素晴らしい素直さと前向きな気持ちを生かして、ゆっくりと時間をかけてすてきな大人になってください。

元塩浜小学校・塩浜学園職員より

9年生の皆さん、いよいよ卒業間近となりましたね。4年前、皆さんの担任として過ごした日々を思い出すと、とても感慨深いです。一人一人が素晴らしい個性を持つクラスで、意見が違う時は真正面から向き合いながらも、互いの良さを認めつつ、絆を強めていたのを覚えています。

7年生となり、新しい仲間と共に過ごした3年間での活躍も耳にしています。きっと素晴らしい仲間達にめぐり逢えたのでしょね。この9年生までの道のりは決して楽しい事だけではなかったと思います。ここまで歩んできた自分自身に大きな拍手と称賛を送ってください。

塩浜学園には、皆さんの素晴らしい成長を見守ってきた先生方や保護者・地域の方々があります。皆さんのおかげで成長できた・学校が好きになったと思う後輩達もたくさんいると思います。私も含め関わった多くの人達が、皆さんの今後を応援しています！胸をはってこれからの人生を歩んでいってください。

塩浜学園職員 元担任より